

Habrà Ley Seca en los 125 municipios

Lilia González

Tomará GEM previsiones para impedir que bienes sean utilizados durante la Jornada Electoral



El Gobierno del Estado de México informó que con motivo de la Jornada Electoral del 2 de junio, en los 125 municipios entrará en vigor la "Ley Seca", con la cual queda prohibida la venta en vinaterías, licorerías, cervecerías, expendios, tiendas de conveniencia, autoservicio, supermercados, abarrotes, bares, cantinas, videobares, pulquerías, centros nocturnos y centros botánicos.

Con lo anterior, se refiere que estará prohibida en la entidad la venta de bebidas embriagantes desde el primer minuto del sábado 1 de junio y hasta las 24:00 horas del domingo 2 de junio.

De acuerdo a lo establecido en el Código Electoral del Estado de México, derivado de una reforma en 2017, se exceptúa de dicha prohibición, a los restaurantes cuya actividad principal sea la venta de alimentos preparados, y en su caso, como actividad complementaria la venta de bebidas alcohólicas.

Sistemas de transporte operarán en horario especial

Por otro lado, el gobierno mexiquense ha recordado a la ciudadanía que los sistemas de transporte masivos, urbanos y públicos operarán de manera normal con horarios y rutas cotidianas.

Por lo que respecta a los espacios administrados por la Secretaría de Cultura y Turismo como: museos, centros culturales y la Cineteca mexiquense, estos permanecerán cerrados del viernes 31 de mayo al domingo 2 de junio, reanudando actividades administrativas el lunes 3 de junio.

Vehículos y oficinas deberán ser resguardados

De manera adicional se informó que para garantizar que el proceso electoral de este 2 de junio se lleve a cabo en un ambiente de legalidad, imparcialidad y transparencia, el Gobierno del Estado blindará los recursos públicos para que no se utilicen de manera indebida.

Para ello, la Secretaría de la Contraloría y sus Órganos Internos de Control (OIC) en cada dependencia u organismo auxiliar realizará inspecciones el viernes 31 de mayo, para verificar la permanencia de vehículos oficiales en los estacionamientos designados para tal efecto, y también quedarán bajo resguardo los equipos de radiocomunicación y computadoras portátiles, cámaras de foto y de video, escáneres e impresoras.

Y se especifica que estos bienes deberán ser liberados por los Órganos Internos de Control a partir del 3 de junio, en el horario laboral.



El domingo 2 de junio nos vemos en la casilla para votar

¡Vota este 2 de junio!



Consulta la trayectoria política y profesional y sus principales propuestas de campaña de las y los candidatos.



Capacita CR a más de 80 voluntarios en rescate vertical

Guadalupe de la Cruz

A fin de estar siempre listos y dispuestos para actuar ante cualquier escenario de urgencia que se registre en el Estado de México, la Cruz Roja delegación mexiquense puso en marcha en el Primer Ejercicio de Integración en Rescate Vertical, mismo que fue dirigido a representantes de distintas corporaciones de bomberos, rescate y atención de emergencias.

Especialistas en rescate de vertical de Cruz Roja Mexicana, Secretaría de la Defensa Nacional, Bomberos de Tlalnepantla, Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas de la Ciudad de México capacitaron a 89 participantes, de diferentes partes de la entidad.

Entre las actividades que realizaron, los más de 80 voluntarios trabajaron en ocho escenarios con diferentes hipótesis como: la extracción de personas atrapadas y descenso vertical, de igual forma conocieron técnicas novedosas y nuevas tecnologías que facilitan estos labores de rescate.

También se aplicó el 'Sistema de Comando de Incidentes' que es la logística y organización de las actividades que se llevan a cabo antes, durante y después de la atención de una emergencia, en la que se pone como prioridad en todo momento la vida e integridad física del personal de rescate que participa en estas tareas.

Cabe mencionar que Cruz Roja Mexicana participa constantemente en este tipo de ejercicios que contribuyen a la mejor coordinación de los distintos cuerpos que participan en las tareas encaminadas a salvaguardar la integridad física de las personas que se ven involucradas en alguna emergencia.

La benemérita institución se ha destacado por siempre bajo los principios que rigen de Humanidad, Imparcialidad, Neutralidad, Independencia, Voluntariado, Unidad y Universalidad.



UAEMéx amplía oferta académica con nuevos diplomados

El Consejo Universitario aprueba programas académicos innovadores en diversas facultades

Redacción

La Universidad Autónoma del Estado de México (UAEMéx) ha dado un paso significativo en el fortalecimiento de su oferta académica con la aprobación de varios diplomados superiores. En la Sesión Ordinaria del Consejo Universitario, presidida por el rector Carlos Eduardo Barrera Díaz, se aprobaron nuevas iniciativas educativas que atenderán las necesidades de la comunidad universitaria y de profesionales en diversas disciplinas.

Entre los nuevos programas, destaca el Diplomado Superior en Formación Integral de Emprendedores, presentado por los centros universitarios UAEM Ecatepec, Temascaltepec, Texcoco y Valle de México. Este diplomado, en colaboración con la Secretaría de Extensión y Vinculación, fomentará la actividad emprendedora entre estudiantes y egresados, promoviendo el autoempleo y el desarrollo de habilidades laborales.

Asimismo, se aprobó el Diplomado Superior en Auditoría Ambiental, que se impartirá en la Facultad de Planeación Urbana y Regional. Este programa responde a la demanda de egresados y profesionistas en Ciencias Ambientales y Planeación Territorial, ofreciendo capacitación especializada para enfrentar desafíos ambientales actuales.

La Facultad de Derecho también verá ampliada su oferta con los diplomados en Derecho Fiscal y Contencioso Administrativo, y en Sistema Penal Acusatorio, Adversarial y Oral. Estos programas buscan mejorar las modalidades de titulación y proporcionar una formación avanzada en áreas clave del derecho, esencial para la transparencia y eficiencia en actividades empresariales y gubernamentales.

En la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales, se aprobó el Diplomado Superior en Fotoperiodismo y Documentación Gráfica Social. Este programa permitirá a los estudiantes y egresados especializarse en áreas específicas de la comunicación y el periodismo, actualizando sus competencias profesionales y académicas.

La Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia ofrecerá el Diplomado Superior en Medicina y Zootecnia de Equinos, dirigido a estudiantes y egresados interesados en especializarse en

el cuidado y manejo de grandes especies. Este programa busca elevar los niveles de titulación y especialización en este campo.

Además, se aprobó una adenda al Diplomado Superior en Técnicas y Herramientas Computacionales para el Análisis de Datos, y a la Facultad de Contaduría y Administración. Este diplomado proporcionará a los estudiantes de Informática Administrativa y otras disciplinas herramientas avanzadas para el análisis de datos, esenciales en la era digital.

El Consejo Universitario también dio luz verde a los Lineamientos Generales para las Donaciones a favor de la UAEMéx y al Código de Ética de la institución. Este código busca promover una cultura de paz, ética y transparencia dentro de la comunidad universitaria y entre los actores externos.

Durante la sesión, se tomó protesta a los nuevos consejeros universitarios docentes y alumnos de la Facultad de Humanidades y el Plantel "Cuauhtémoc" de la Escuela Preparatoria. Finalmente, el rector Barrera Díaz entregó reconocimientos a los alumnos y universitarios que destacaron en la Universidad Nacional 2024, celebrando su esfuerzo y logros.



Cae uno que robó mochilas en asalto a combi en Naucalpan

Durante la acción operativa se aseguró una camioneta Ford tipo Windstar color blanca en la que presuntamente este sujeto huyó con dos individuos más.

Una vez que se hizo viral un video de un asalto a bordo de una combi del transporte público, elementos de la Policía de Investigación PDI de la FGJEM, lograron recuperar las mochilas y capturar a uno de los presuntos delincuentes en esta demarcación.

En un video que fue difundido en redes sociales, se observa como tres sujetos asaltaron con violencia una camioneta de transporte público donde viajaban por lo menos tres estudiantes.

Sin embargo la molestia de los usuarios se generó ya que las víctimas rogaron a los asaltantes que les dejaran sus libros y libretas de apuntes.

Y es que la camioneta presuntamente circulaba sobre Bulevar Luis Donald Colosio La Corona, cuando uno de los malhechores sacó un arma de fuego para amenazar a sus víctimas.

Eran estudiantes de la Prepa 24, y una estudiante les rogó que no se llevaran sus útiles ni su cuaderno, ya que los utilizaba para sus clases.

No obstante, el presunto delincuente no hizo caso y huyó con la mochila. La acción se hizo viral en las redes sociales, por lo que el Ministerio Público inició una investigación de oficio.

Así, se logró la ubicación y captura de uno de los sujetos y se recuperaron los libros y libretas.



Consejera Estatal de Morena, se sumó al proyecto de Romina Contreras

**LA CANDIDATA DEL PAN A LA PRESIDENCIA MUNICIPAL, ROMINA CONTRERAS, AGRADECIÓ EL RESPALDO HACIA SU PROYECTO, TODA VEZ QUE CUENTA CON PROPUESTAS Y ACCIONES SERIAS Y RESPONSABLES EN BENEFICIO DE LAS FAMILIAS*

**EXPERTOS INMOBILIARIOS, LÍDERES EMPRESARIALES, ASÍ COMO VECINOS DE LA ZONA RESIDENCIAL, RECONOCIERON EL TRABAJO DE ROMINA CONTRERAS EN SU PRIMERA GESTIÓN, POR LO QUE REFRENDARON SU APOYO ESTE DOMINGO 02 DE JUNIO PARA SU ELECCIÓN CONSECUTIVA*

Con el objetivo de apoyar el avance y progreso que ha tenido Huixquilucan en los últimos años, Anachel Juárez, consejera estatal y ex candidata a síndico municipal de Morena, se sumó a las filas del Partido Acción Nacional (PAN) en Huixquilucan, para que continúen los logros alcanzados por este instituto político en este municipio, al considerar que es la mejor opción para seguir mejorando la calidad de vida de los ciudadanos. "Hoy estoy muy contenta de poder tomar decisiones importantes para este bello municipio, desafortunadamente, esta contienda electoral fue complicada para muchos, pero el PAN de Huixquilucan es la mejor opción en este momento, así que hoy todo el equipo y yo decidimos sumarnos a este gran proyecto por un mejor Huixquilucan, por ti y por un proyecto mejor, todos nos pintamos de azul en el Estado de México", aseguró.

Al respecto, y durante una reunión con expertos inmobiliarios, líderes empresariales, así como vecinos de la Zona Residencial, la candidata del Partido Acción Nacional (PAN) a la Presidencia Municipal de Huixquilucan, Romina Contreras Carrasco, agradeció el respaldo a su proyecto, donde los riges el trabajo, la honradez, disciplina y, sobre todo, humanismo, donde las necesi-

dades de la gente se convierten en prioridad, por lo que hizo un llamado a sumarse al PAN y darle un voto de confianza a su planilla este domingo 02 de junio.

"Yo quiero invitarlos a votar este domingo por la mejor opción, por un partido serio que está lejos de improvisaciones. Estamos a pocos días de la elección más importante de la historia de nuestro país, por lo que este 02 de junio no dejen de votar, lleven a su familia, a sus hijos, sobrinos y abuelos", aseguró.

Por su parte, Sary Sutton Cattán, presidenta del Grupo Inmobiliario Zona Poniente (GIZP), reconoció que la candidata panista impulsa el desarrollo en Huixquilucan, brindando facilidades para el sector empresarial, lo que hace que la demarcación sea atractiva para los inversionistas.

Asimismo, Germán Miguel Jalil Hernández, presidente del Consejo Coordinador Empresarial del Estado de México (CCEM), refrendó el apoyo de este gremio hacia Romina Contreras por su gran labor durante su primera gestión, en donde impulsó la competitividad en el territorio, además de garantizar la seguridad para los habitantes.

"Tenemos una gran ventaja, conocemos a Romina Contreras, sabemos cómo se ha conducido, sabemos cómo ha estado en estos



2 años y medio, sabemos de su capacidad y experiencia", dijo. Al finalizar el encuentro, Romina Contreras, reiteró la invitación a los asistentes a seguir difundiendo el proyecto panista con sus seres queridos y que este 02 de junio se lle-

nen las urnas con el voto azul para Xóchitl Gálvez, Enrique Vargas, Josefina Vázquez Mota, Pablo Fernández de Cevallos y por la mejor opción para que Huixquilucan siga siendo un referente a nivel nacional.



El domingo 2 de junio nos vemos en la casilla para votar

¡Vota este 2 de junio!



Para que cuente,
¡Vota!



Consulta la trayectoria política y profesional y sus principales propuestas de campaña de los y las candidatos.

